



Il fait beau ce week-end : et si on roulait à la bonne humeur !

A voir le nombre de sourires, spectacles, découvertes, performances et sportifs de tous niveaux sur l'esplanade Charles de Gaulle à Rennes ce samedi, il y avait manifestement de l'énergie à revendre.

Le Cercle Paul Bert et la Ville de Rennes organisent, pour le plus grand plaisir des 30 000 spectateurs attendus, ce rendez-vous annuel bien installé dans le paysage mondial du roller et de la glisse.

Le CPB roller assure tout le week-end l'encadrement des initiations gratuites pour tous les âges, et a joint ses forces et ses bénévoles à ceux de Ride Like Share, le REC et la TA pour proposer de nombreuses animations roller, hockey, ... sur un espace dédié.

Et parce qu'on peut venir pour le plaisir des yeux (et des papilles avec ses fameuses galettes saucisses), mais aussi et surtout, pour rouler, les partenaires et exposants proposent de nombreuses animations. Soyez curieux, vous serez surpris.

Madame La Maire, Nathalie Appéré, est venue apprécier et encourager les performances des 103 trotti'riders de 3 à 11 ans sur, pour la plupart, leur première compétition, la Trott'Kids Lactel Max.

Ce sont pas moins de 750 rollers, skates, trottinettes et autres équipages de roulettes qui ont parcouru le nouveau tracé de 20km de la Rando Mobility Macif, encadrée par Rennes Roller et les motards de l'auto-école Triskell, épaulés par la police municipale.

L'écran géant et les commentaires avisés ont été appréciés par chacun pour comprendre les évolutions des amateurs et professionnels sur le skate park du "Quel bon plan RsR contest" roller et trottinette, et en musique, s'il vous plaît avec le collectif Stereophonk!

Et demain ? MétéoFrance est formel : le soleil reste d'actualité. Du côté de Rennes sur Roulettes, on l'affirme : les performances iront crescendo.

Les S'mi et marathons vétérans démarreront dès 08h45 et les épreuves s'enchaîneront dans et autour du village jusqu'à 18h.

Quasiment toute l'équipe de France Slalom est présente pour une des épreuves qu'ils préfèrent, ravis de profiter des encouragements du public rennais fidèle et nombreux le long des barrières!

Est-ce que le français Florian Petitcollin parviendra à franchir la plus haute barre et qui sait, ravir le record du monde au-delà de 1,71m ? Mais l'actuel champion du monde Dame Fall voudra assurément briller devant (ainsi que ?) sa compatriote sénégalaise Awa Dalbé, également championne du monde de la discipline.

Envie de tester le circuit course des athlètes de haut niveau ? L'Engie Rando'Pop vous montre la route de 11h à 13h. Pensez au casque obligatoire et aux protections, RSR offre, à tous les inscrits, le t-shirt et, aux audacieux déguisés, les surprises.

Curieux des pointes à 60km/h ? Comptons sur le breton Nolan Beddiaf et la française Marine Lefeuvre, dès 15h30, pour dynamiter le peloton et tenter de conserver leurs titres 2022. Mais la lutte chez les hommes verra probablement Bart Swings (Belgique) chercher son nouveau record d'une sixième "étoile rennaise" et une bataille assurée. Et oui ! Rennes sur Roulettes se mérite et se gagne au courage individuel ou à la stratégie d'équipe. Dans tous les cas, Rennes, première étape de la saison, donnera le ton de la Coupe du Monde de marathon roller 2023.

Pour les souvenirs, l'équipe Rollerblade Speed Team renouvellera avec plaisir la séance dédicace à 14h.

Les courses seront retransmises en direct et vous trouverez les liens, puis les résultats, images et bien d'autres informations, sur www.rennessurroulettes.bzh.

Contact presse: Luc Cornevin - 07 83 55 33 35 / presse@rennessurroulettes.com